

2020年
10月1日号

町内会便り

恵み野南

発行 恵み野南町内会
広報部連絡先(31)1596



南町内会HP

情報収集・伝達訓練の参加について(お願い)

今年の防災訓練は、町内会便り4月号で御案内しました「誰も見逃さない防災」を目指しておりましたが、コロナ禍の「新たな生活様式」下でも実施可能な「情報収集・伝達訓練」に限定して実施したいと考えております。

「情報収集・伝達訓練」は、地震発生と同時にまずは自分の安全を確保します。そして、地震が収まってから、玄関前に出て班長さん、区長さん等が巡回してくるまで家の前に出て頂くものです。(実際に地震が発生した場合には、隣近所で声掛けをし、そして、もし被災を確認したならば、区長さんや自主防災会初動対処班を介して、直ちに組織的な救助体制に移行すべきです。本訓練はそのための第1段階の訓練と考えております。)区長さん、初動対処班員が巡回してくるまで家の前に出て頂くものです。(もし、玄関前に出ていない人があれば、隣近所で声掛けをし、被災を確認したならば、区長さんや自主防災会初動対処班員を介して、直ちに組織的な救助体制に移行するための第1段階の訓練と考えております。)



この体制が確立されれば、一人住まいの方々の支援や避難困難者の避難誘導に至るまで、「誰も見逃さない防災活動」が可能になるものと考えています。

なお、本訓練は、3密の排除、ソーシャル・ディスタンス等の監視態勢及び問題点の確認のため、訓練場所及び参加範囲を限定し2回に分けて実施するものとします。(下表のとおり)

1丁目及び5丁目の皆様には、次年度以降の参加を計画したいと考えております。

	第1回目	第2回目
日時	10月11日(日) 午前9時半～10時半	11月8日(日) 午前9時半～10時半
場所	3丁目及び町内会館	2・4丁目及び町内会館
参加者	3丁目町内会員及び町内会役員	2・4丁目町内会員及び町内会役員
監視員	参加者以外の専門部役員	参加者以外の専門部役員

当日の訓練の流れにつきましては、「防災会だより」によりご案内しますので、御確認を頂き、町内会員の皆さま方のご参加(ご支援)を宜しくお願い致します。(南町内会自主防災会)

秋の全国交通安全運動

が実施されました!

9月23日(水)～30日(水)の全国交通安全運動の一環で、南町内会でも恵み野小学校児童の通学の安全を図り、交通安全意識を啓発するための活動を行いました。期間中の平日の朝、食堂槐様横、遠藤理容院様横の横断歩道、及び南5丁目木村様宅前の市道松園線横断箇所にて専門部役員と区長さんが、安全旗を持って道路横断を見守りました。(広報部)

※南5丁目児童の道路横断につきましては、松園線と図書館前道路との交差点(T字路)に横断歩道が設置される見込みです。



10月1日(旧暦8月15日)は今年の中秋。お月見できるかな。十三夜は10月29日。

南むつみ会 活動状況



9月16日、南町内会の老人クラブ南むつみ会の例会にお邪魔してきました。今回は総勢23人の参加で、昨年に比してちょっと少なくなったようです。

会場の「恵み野憩の家」でもしっかりとコロナウイルス対策がなされていて、検温や手指の消毒、そして皆さんは勿論マスク姿で、対面にならないように注意して席が設けられ、換気も十分！

また例会の次第も、「老人クラブの歌」、「恵庭市民憲章朗読」、「ラジオ体操」はもとより、「懇親会」や「余興」など、感染リスクがあるものは中止となり、ちょっと寂しかったですね。

当日はまず8月（4名）、9月（7名）の誕生を祝いました。皆様、おめでとうございます。

引き続き、山瀬総務部長よりレジюмеに沿って連絡事項の説明がありました。例年ですと多くの行事が予定されていましたが、例会やパークゴルフ大会等を除き、多くが中止・延期になっていました。その後、「コロナウイルス感染症予防講習会」から戻った平井会長から参加した講習会の報告がありました。また今年の行事として、むつみ会の旅行を会員の皆さんの意見を聞き、計画したいとのこと。感染リスクを回避しつつ、楽しいひとときになればよいですね。

南むつみ会の皆様とは例年、リラ・フェスタや恵み野夏まつりなど、何度か取材させていただいていますが、今年はこれが初めて。コロナウイルス対策が1日も早く実現し、また皆様の笑顔を取材したいものです。（広報部）

会計の活動

会計長：橋爪範行
副会計長：藤井則夫

当初の会計の仕事は、会費を集め銀行に預金しに行くこと、次に各部署へ予算を配布し決算書を作成することが主な仕事でした。

しかし最近では、会員名簿作成・広報の配布・寄付金等にも関与しています。また転出される方への会費返金もいたしています。

寄付金等に関しましては、副会計長の藤井さんに担当をお願いし寄付者と金額の管理を行っています。

今期は、コロナのため各部の活動が制限され部費がほとんど活用できず皆様へ一部還元のかたちで商品券配布となってしまいました。

来期は何か新しい企画ができることを願っています。（会計長 橋爪範行）



国勢調査に協力しましょう！

今年は国勢調査を開始してからちょうど100年にあたります。国勢調査の結果は国の政策や、自治体の施策を進める貴重な情報になります。10月7日までに回答をお願いします。



新会員と誕生のお知らせ（7月～9月）

ようこそ！
南町内会へ

4丁目の芳賀様、5丁目の村松様、今井様、窪田様が新たに入会されました。

よろしくお願いたします。

また、5丁目の水野様宅、成田様宅に赤ちゃんが誕生しました。すくすくと健やかに育ててくださいね。

